

Ils ont savouré ce moment

► Montfaucon - NE Xamax 0-21 (0-10)

US Montfaucon: Ourny; Maitre, Dylan Baconat, Braichet, Vuilleumier; Aubry (67e Schaffter), Donzé, Paupe, Vonlanthen (79e Kottelat), Miserez (48e Fretz); Cédric Baconat.

NE Xamax FCS: Jacot; Lawson, Farine, Xhemajli, Obexer; Ramizi (60e Nimani), Alic, Di Nardo (58e Veloso), Mulaj, Teixeira; Kilezi.

Buts: 13e Kilezi 0-1. 17e Mulaj 0-2. 21e Teixeira 0-3. 23e Di Nardo 0-4. 24e Teixeira 0-5. 25e Obexer 0-6. 33e Kilezi 0-7. 34e Mulaj 0-8. 35e Ramizi 0-9. 38e Mulaj 0-10. 55e Teixeira 0-11. 64e Mulaj 0-12. 65e Lawson 0-13. 66e Kilezi 0-14. 70e Mulaj 0-15. 74e Nimani 0-16. 80e Kilezi 0-17. 81e Lawson 0-18. 82e Teixeira 0-19. 83e Kilezi 0-20. 84e Mulaj 0-21.

Notes: Stade du Péché, 1650 spectateurs (record du stade). Arbitres: M. Luca Cibelli, assisté de MM. Markus Reber et Daniel Suarez. Montfaucon sans Beuret ni Lüthi (blessés). NE Xamax sans Walthert, Corbaz, Doudin, Nuzzolo, Tréand, Sejmenovic ni Djuric (non convoqués). Aucun avertissement. Le coup d'envoi de cette partie est donné par Roger Jeangros, membre fondateur de l'US Montfaucon en 1951. But de Ramizi annulé pour hors-jeu (8e). Tir sur la transversale de Farine (90e). Corners: 0-10 (0-6).

On attendait du monde au Stade du Péché pour l'affiche la plus improbable de ce premier tour de Coupe de Suisse. Mais de là à réunir 1650 spectateurs autour du petit terrain «de campagne» du haut-plateau, on ne l'aurait jamais imaginé! C'est dire que cette journée folle de l'US Montfaucon a multiplié les superlatifs, à l'image du score du match, monstrueux.

NE Xamax FCS, le pensionnaire de Challenge League, qui avait laissé sept joueurs majeurs au repos, n'a pas fait dans la demi-mesure, claquant un 21-0 sec et sans concession. Cette marque dépasse le 18-0 que le FC Granges avait infligé au FC Tavanne en 1948 et fait entrer une nouvelle fois l'USM dans l'histoire, elle qui était déjà la première équipe de 5e ligue à vi-



Lucien Ourny, le gardien, et Pascal Braichet, le défenseur, ont tout fait pour que l'US Montfaucon tienne la baraque face à Neuchâtel. PHOTOS ROGER MEIER

vre un match de Coupe de Suisse à ce niveau.

Ils ont tenu 13 minutes

Les hommes de Michel De-castel auront ainsi inscrit une réussite toutes les 4 minutes au gardien Lucien Ourny, qui a tenu le poste avec beaucoup de bravoure et qui a fait ce qu'il a pu pour que le score ne soit pas encore plus colossal! Zouzou, le matin, lors d'une théorie de match qui a duré plus de trente minutes, avait demandé à ses hommes de tenir au moins dix minutes. Montfaucon aura fait mieux! Les Taignons ont résisté... treize minutes jusqu'au premier but des «rouge et noir». Les occasions xamaxiennes se succédaient. Une déferlante... 0-5 à la 25e; 0-10 à la mi-temps... «Il n'y avait pas de temps mort. Le ballon revenait vite, très vite. On n'avait pas le temps de reprendre notre souffle», consentait Pascal Braichet, le défenseur central.

Le grand frisson du match tombait à la 28e minute. Le centre de Julien Paupe, sur l'une des rares percées locales, trouvait le pied de Cédric Baconat. Pour son seul arrêt du match (il n'aura touché au final que deux fois le ballon), le gardien Loïc Jacot se montrait décisif des pieds. «J'ai contrôlé de la poitrine et j'ai tenté ma chance du plat du pied. Je me dis, après coup, que j'aurais dû faire comme je fais d'habitude, c'est-à-dire, tenter une grosse mine!», appuyait le seul élément offensif de l'équipe jurassienne en première mi-temps. Il faut dire que Zouzou avait opté pour un 4-5-1 ultra-défensif. Que pouvait-il faire d'autre?

Davy Vonlanthen, numéro 10 des Taignons, s'attendait à une telle opposition. «Et en plus, on avait l'impression qu'ils étaient tranquilles. Nous avons su afficher de la cohésion et un esprit d'équipe remarquable. Tout le monde a

tiré à la même corde ces derniers temps.»

Qualifiés pour la compétition pour leur fair-play, les joueurs de cinquième ligue auront fait honneur à leur réputation, mais aussi à leur rang, celui d'amateurs vite débordés quand les joueurs de Challenge League accélèrent, permutaient. Cette affiche ne pouvait que révéler cette conclusion si attendue. Les joueurs de l'US Montfaucon ont reçu une belle baffe, alors qu'ils n'ont jamais été ridicu-

les. C'est ce qu'il faudra retenir de ce rendez-vous du Péché, là où les supporters de Xamax ont vite entonné des «Allez Montfaucon, Allez!», là où une ola a entouré la prestation des deux équipes, mais surtout là où les deux formations, dès le coup de sifflet final, se sont réunies pour associer leur bonheur de participer à ce rendez-vous unique de la Coupe de Suisse. Un match fair-play, de A à Z, de 0 à 21. Rien de plus normal à Montfaucon. RAFFI KOUYOUMDJIAN



Un petit moment de répit: la mi-temps!